

Frau Dr. Beate Kuhn
Stadt Bayreuth

Aushändigung der Kommunalen Verdienstmedaille

Sehr geehrte Frau Dr. Kuhn,

Sie engagieren sich bereits seit 22 Jahren für die kommunalen Belange der Stadt Bayreuth und haben sich dabei um die kommunale Selbstverwaltung sehr verdient gemacht.

2002 wurden Sie Mitglied des Stadtrates Bayreuth. Diesem Gremium gehören Sie bis heute ohne Unterbrechung an und sind seit 2020 stellvertretende Fraktionsvorsitzende. Zudem übten Sie von 2008 bis 2020 das Amt der 3. Bürgermeisterin aus. In den Ausschüssen des Stadtrats und den sonstigen städtischen Gremien leisten Sie vorbildliche Arbeit. Schwerpunkte Ihrer Stadtratstätigkeit sind Gesundheit, Soziales, Senioren und Jugend. Besonders erwähnenswert ist Ihre Mitwirkung in der Kommission zur Umbenennung von Straßen, der Kommission für die Städtepartnerschaft mit La Spezia und der Stadtentwicklungskommission. Sie sind Mitglied im Jugend-, Kultur-, Sozial-, Ältesten- und Konzessionsvergabeausschuss und im Aufsichtsrat der Klinikum Bayreuth GmbH. Weiterhin gehören Sie der Verbandsversammlung des Krankenhauszweckverbandes Bayreuth an und sind Vertreterin der Stadt Bayreuth in der Delegiertenversammlung der Deutschen Sektion des Rates der Gemeinden und Regionen Europas. Ferner engagieren Sie sich als Pflegerin für die Altstadtsschule (Grund- und Mittelschule) sowie als stellvertretende Pflegerin für die Städtische Musikschule und fungieren dabei als Verbindungsglied zwischen Stadtrat und ausführender Verwaltung. Außerdem sind Sie in vielen Stadtratsausschüssen und sonstigen Gremien als stellvertretendes Mitglied aktiv.

Darüber hinaus gehörten Sie von 2013 bis 2023 dem Bezirkstag an und engagierten sich durch Ihre aktive Mitarbeit in diesem Gremium für die vielfältigen und wichtigen Aufgaben des Bezirks Oberfranken.

Heute bekommen Sie die vom Bayerischen Staatsminister des Innern, für Sport und Integration verliehene Kommunale Verdienstmedaille. Ich darf Ihnen diese nun überreichen und gratuliere Ihnen dazu sehr herzlich.